

山形市民の皆様等へのお願い

村山地域、特に山形市の新型コロナウイルス感染症の患者さんは、非常に増加しており、特に高齢者が増えています。高齢者が増えるということは、重症化リスクの増大にもつながり、専用病床は満床に近い状況となっています。また、通常診療にも影響が出てきており、このままの状況が続けば、医療崩壊が現実的なものとなりかねません。

新型コロナウイルスは人と人との接触で拡がります。感染しない、感染させない。これこそが、医療従事者への最大の支援です。皆様の慎重な行動が自分を守り、家族を守り、そして医療を守ることにつながります。

ぜひ、次の点に御協力をお願いします。

3密の回避、そして、こまめな手洗い、マスクの着用、適切な換気など、これまで県が呼び掛けてきた感染防止対策に、県民一丸となって取り組んでいただきたいと思います。

これからの時期、歓迎会や飲食を伴う花見など、感染防止の取組みが徹底されない場合には、会食は控えてくださるようお願いいたします。特に重症化しやすい高齢者や基礎疾患のある方とそのご家族の方は、会食を控えてくださることを切に要望いたします。

令和3年4月5日

山形市医師会会長 根本 元